

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年8月19日夕刊



福島学園幼稚園の壁を登る園児。7月、東京都青梅市

クライミング 五輪で注目 コロナ下 需要高まる

東京五輪で新競技に採用されたスポーツクライミングでは、日本勢がメダルを獲得した。クライミング用の壁は近年、ジムだけでなく、幼稚園や公共施設といった場所に拡大。新型コロナウイルスの影響もあって、自宅で楽しむために「マイ壁」の需要も高まっている。「見て、見て」。東京都八王子市の一戸建て住宅。4畳半の部屋

園や自宅に「マイ壁」

今年2月に幅約8メートル、高さ約2メートルの壁を園庭に設置した東京都青梅市の福島学園幼稚園では、園児たちが思い思いに楽しんでいる。「クライミングは子どもの発育にいい」と福島園長(46)。腕や足、体幹が自然と鍛えられるだけでなく、どう登るかを話し合うことでコミュニケーション力も養われるという。

①「スポーツクライミング」が注目されるようになったきっかけは何ですか。

(**(例) 東京五輪で新競技に採用されたから。
東京五輪で日本勢がメダルを獲得したから。 など**)

②クライミング用の壁はジムだけでなく、どんな場所に広がっていますか。

(**幼稚園や公共施設、家(自宅)など**)

③記事の見出しにある「マイ壁」とはどんなものですか。

(**(例) 自宅でクライミングを楽しむための壁**)

④記事を参考に、「スポーツクライミング」の良さを50字以内にまとめ、書いてみましょう(句読点を含みます)。

壁の施工会社「ナチユラルプロテック(青梅市)の辻貴弘社長(49)によると、ワールドカップでの日本人選手は「外出自粛が続く、家の活躍によりクライミングジムは2000年代から徐々に増え、東京五輪での競技採用もあって、ここ10年で急増。公共施設などに設置される身近な壁も増えた。特にコロナ感染拡大後は自宅につくることが増えている。その理由が、間違った登り方がある中で壊れることがあり、間違った登り方は事故を起こしかねない。クライミング歴約20年の辻さんは「安全に利用するために、きちんとした業者を選び、レクチャーを受けてほしい」と強調した。

(例) 小さな子でも安心して楽しむことができ、コロナ下の自粛生活では子どもたちのストレス解消になる。(46字)

(例) 腕や足、体幹が自然と鍛えられるだけでなく、どう登るかを話し合うことでコミュニケーション力も養われる。(50字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/国語、保健体育、総合)